

1年間 ありがとうございました

今年度も新型コロナウイルス感染症防止対策を講じての学校生活となりましたが、内容や形態を工夫しながら学習活動や学校行事を行ってきました。子どもたちは元気にのびのびと学習に取り組み、様々に成長した姿を見せてくれました。

本日第3学期の学習の成果を記載した通知表を配付します。ぜひ頑張りをご家庭で称賛していただき、進級に向けて期待感を高めていただければと思います。

保護者の皆様には多大なるご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。そして、次年度もどうぞよろしくお願いいたします。

【学習の様子】



さいころゲームを楽しみながら、数に親しみました。(小1)

身近な物の仕組みに気付く学習で、竹とんぼを作っていました。(小2)



ゴムや風の働きを知る学習を行い、ゴムで動く車を走らせました。(小3)



四季の伝統行事を学び、手作りお面で豆まきをしました。(小4)



手元のカードと表の数字を合わせながら、7ならべをしました。(小5)



校外学習でムシテックワールドへ行き、サイエンスショーなどの体験学習を行いました。(中1・2)



タブレット端末の学習教材を活用しながら、書き初めを行いました。(中2)



地域貢献活動の一環でゴミ拾いをしました。(中1・2)

3/15(水)特別支援学校高等部合格発表があり、中学部を卒業した9名全員が合格しました。おめでとうございます。